

## ABSTRAK

**Ade Ayu Anggraeni Syafrijal, NIM. 3103121001. “Perkembangan Perkebunan Teh PTPN VI Kabupaten Kerinci, Jambi 1996-2013 (Analisis Sejarah Perekonomian)”. Pembimbing Skripsi Dra. Lukitaningsih, M.Hum. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah berdirinya Perkebunan Teh PT. Perkebunan Nusantara VI Kabupaten Kerinci, perkembangannya dalam bidang produksi, sarana-prasarana, karyawan dan wilayahnya, serta proses Nasionalisasi Perkebunan Teh PT. Perkebunan Nusantara VI Kabupaten Kerinci.

Untuk memperoleh data-data tersebut, penulis mengadakan penelitian dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data berupa wawancara, observasi, serta dokumen-dokumen terkait dari perusahaan. Wawancara dilakukan dengan asisten bagian pengolahan, bagian SDM, mandor serta karyawan pabrik. Dan data diolah dengan teknik pengolahan data analisis kualitatif.

Dari hasil penelitian yang dilakukan di dapatkan bahwa PT. Perkebunan Nusantara VI terbentuk karena adanya proses nasionalisasi perkebunan di Indonesia yang terjadi pada tahun 1959. Hingga akhirnya resmi menjadi PTPN VI pada tahun 1966. Perkembangan Perkebunan Teh PTPN VI Kabupaten Kerinci di pengaruhi oleh faktor produksi, sarana prasarana, wilayah serta karyawan.hal inilah yang menjadikan Perkebunan Teh PTPN VI Kabupaten Kerinci mampu menghasilkan teh yang berkualitas. Selama masa eksistensinya, Perkebunan Teh PTPN VI Kabupaten Kerinci ini telah memberikan banyak kontribusi bagi masyarakat setempat baik dalam bidang ekonomi maupun pendidikan.

Akhirnya dapat disimpulkan bahwa terbentuknya PTPN VI Kabupaten Kerinci dikarenakan adanya proses nasionalisasi perkebunan di Indonesia. Dan teh berkualitas yang dihasilkan oleh PTPN VI Kabupaten Kerinci tidak terlepas dari perkembangan produksi, sarana prasarana, wilayah serta karyawannya. Serta dengan adanya Perkebunan Teh PTPN VI Kabupaten Kerinci juga memberikan pengaruh bagi masyarakat sekitar.